



平成30年7月3日 二条保育園発行

過ごしやすい季節とは…いったいどこへ行ってしまったのでしょうか。緑が深くなっていく感じは目にも鮮やかで気持ちのいいものですが、子どもたちの体調面は特に乳児では胃腸風邪が流行り、しんどい思いをさせてしまいました。幼児クラスはさすが、体力も抵抗力もついてきているので、少々の体調不良は生活しながら健康を取り戻しています。けれど、この子たちも乳児の時は復調するのに養生が必要でした。乳児のうちは、いくらゆったりした園生活を送っているといっても、集団です。普段は気にならない友だちの声や、少しの移動も家庭とは違うしんどさがあります。

今月からはプール遊びも始まるので、体調を整え心も体も開放感たっぷりで楽しめるよう願っています。

行事予定

- 4日(水) 七夕持ち帰り
- 5日(木) 月組お泊り保育
- 6日(金) 月組お泊り保育
 - ・・・八瀬野外保育センター
- 11日(水) 全園児健康診断
- 12日(木) プール開き
- 18日(水) 7・8月お誕生会
- 25日(水) 真野浜(月・雪組)保育バス
 - ・・・おにぎりお願いします



先日の地震には驚きましたが、子どもたちにも、ご家庭にも大きな被害はなかったとお聞きして安堵しました。

園では毎月避難訓練を実施していますが、当日の揺れを感じて、すぐに「真ん中に集まって!」と家族に声をかけたり、机の下にもぐりこもうとしたり、園と同様に「訓練です、訓練です、地震がきます」と教えたり…と、それぞれが身を守るような行動があったとのこと。日頃の訓練のおかげですといったお話をうかがいました。また、欠席等のお電話をいただく時の第一声が「子どもたちも、先生方も園も大丈夫ですか?」と、安否を保護者の方から気づかっていただけなのは本当にありがたかったです。さすが、二条の保護者さんだな…と、しみじみ。涙が出そうにも。

安心・安全について、もう一度見直す機会にもなりました。

さて、毎年お願いしていますプール遊び時の髪型についてですが、短くしてください。クラスで入水後の髪の毛を拭くことに時間がかかります。保育士が拭いていますが、短いとサッと乾き、長い髪が肩にかかって冷えるということがありません。長い髪ですと一人ずつにそれだけ時間をかけることになり、他児も待つこととなります。その時間を安全確認に使わせてください。長い髪に憧れる、かわいいと思われる気持ちはわからないではないのですが、もう少し大きくなって自分で拭いたり、くったりできるようになってからお願いします。プール遊びが事故なく子どもたちにとっても充実した時間になるように、職員も安全面に最大の注意を払います。目も、気も注いでいきますので、ぜひ、ご協力をお願いします。

